

Ressort: Entertainment

Moderator Ingo Zamperoni hatte keinen einfachen Start bei der ARD

Hamburg, 10.06.2013, 10:27 Uhr

GDN - Tagesthemen-Moderator Ingo Zamperoni erwischte einen schwierigen Start bei der ARD. Dem Magazin "Neon" sagte der 39-Jährige: "Kurz nach dem 11. September sollte ich zur Verstärkung ins ARD-Studio in Washington. Der US-Luftraum war noch gesperrt, also flog ich von Frankfurt nach Toronto und fuhr mit dem Auto vierzehn Stunden von Kanada nach DC, schlief kurz in einem Motel und arbeitete dann Tag und Nacht. Danach bekam ich meinen ersten Vertrag bei der ARD-Zulieferung."

Die USA prägt sein Leben auch privat. "Meine Frau Jennifer ist Amerikanerin. Sie lebte damals an der Westküste und war am Tag vor dem Attentat von New York nach San Francisco geflogen." Dass Zamperoni sich für Nachrichten interessiert, war schon sehr früh klar. "Ich war sechs und schaute mit meiner Mutter in unserem Wohnzimmer in Wiesbaden die `Tagesschau`. Es ist die erste Nachricht, an die ich mich erinnere: Amy Carter muss aus dem Weißen Haus ausziehen. Ihr Vater, Jimmy Carter, wurde 1980 abgewählt, Ronald Reagan wurde US-Präsident. Mir tat aber vor allem das nette winkende Mädchen mit den blonden Haaren leid, das aus dem schönen Haus raus musste."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-15497/moderator-ingo-zamperoni-hatte-keinen-einfachen-start-bei-der-ard.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619